

Die Senatorin für Kinder und Bildung · Rembertiring 8-12 · 28195 Bremen

An alle Eltern der Grundschüler:innen der
Stadtgemeinde Bremen

Bremen, 26.08.2021

Lolli-Testungen zum Schuljahresbeginn 2021/2022

Liebe Eltern,

wir hoffen, dass Sie und Ihre Kinder schöne Sommertage erleben durften.

Um wieder sicher in den Unterricht zu starten, sollen die regelmäßigen Tests an den Schulen weitergeführt werden. **Für zunächst 3 Wochen, ab Montag, 06.09.2021**, werden an allen Grundschulen und Förderzentren die Selbsttests durch den sogenannten Lolli-Test ersetzt.

Mit dem Lolli-Test können mögliche Corona-Infektionen sehr viel früher erkannt werden.

Der Lolli-Test ist ein PCR-Test für Gruppen (Pooltest). Er ist einfach und schnell für Kinder durchzuführen. Jedes Kind muss nur kurz an einem Stäbchen lutschen. Die Stäbchen einer Lerngruppe werden zusammen in ein Röhrchen gesteckt und in ein Labor gebracht.

Den genauen Ablauf haben wir auf der Rückseite dargestellt. Die Tests helfen uns allen, das Infektionsgeschehen besser einzudämmen und gleichzeitig Ihnen und Ihren Kindern größtmögliche Sicherheit für das Lernen in der Schule zu geben.

Daher bitten wir Sie: Falls Sie noch keine **Einverständniserklärung** zum Test gegeben haben, holen Sie diese bitte nach.

An den ersten beiden Schultagen (02.09.2021 und 03.09.2021) wird noch der bekannte Selbsttest von den Kindern durchgeführt.

Bei Fragen hilft Ihnen Ihre Schule gerne weiter.

Mit freundlichen Grüßen



Torsten Klieme

Abteilungsleiter 4 – Schulamt – Senatorin für Kinder und Bildung

Wie funktioniert der Lolli-Test?

1. Ihre Kinder werden wie bisher zweimal pro Woche getestet.
2. Jede Schülerin, jeder Schüler aus einer Lerngruppe lutscht 30 Sekunden an einem Stäbchen.
3. Alle Stäbchen kommen anschließend in ein Röhrchen.
4. Die Röhrchen werden abgeholt und im Labor zusammen als Pool ausgewertet. Der PCR-Test zeigt das Ergebnis für die gesamte Klasse/Lerngruppe.

Was passiert, wenn der Lolli-Test für die Lerngruppe negativ ist?

Niemand aus der Klasse oder Lerngruppe hat Corona. Der Unterricht geht weiter wie bisher.

Was passiert, wenn der Lolli-Test für die Lerngruppe positiv ist?

Mindestens ein Kind aus der Klasse oder Lerngruppe hat Corona. Die Schule Ihres Kindes informiert alle Eltern aus der Gruppe spätestens am nächsten Morgen vor dem Unterricht oder der Betreuung.

Alle Schüler:innen aus der Klasse oder Lerngruppe müssen zuhause bleiben!

1. Sie erhalten von der Schule Ihres Kindes einen zweiten PCR-Test. Diesen machen Sie **zuhause** mit Ihrem Kind.
2. Den durchgeführten Test geben Sie in der Schule ab und die Schule schickt ihn in ein Labor.
3. Das Kind mit dem positiven Ergebnis bleibt mindestens 14 Tage zu Hause in Quarantäne. Das Gesundheitsamt meldet sich bei der Familie.
4. Die anderen Kinder bleiben ebenfalls zu Hause und können sich nach 10 Tagen freitesten lassen. Ein Termin kann über unsere Hotline vereinbart werden. Alle Kinder lernen so lange zu Hause im Distanzunterricht.